

Retiran protección a exfuncionarios del estado de Morelos

CIUDAD DE MÉXICO (ROBERTO LÓPEZ).- El nuevo gobierno de Morelos ordenó inhabilitar, quitar la protección personal a exfuncionarios de la anterior administración e incluso hasta familiares del exmandatario estatal y ahora diputado federal, **Cuauhtémoc Blanco**, ya que según las nuevas autoridades no tienen ningún sustento legal para contar con esa protección.

El secretario de Seguridad Pública estatal, Miguel Ángel Urrutia, señaló que Morelos atraviesa una crisis de seguridad no solo por la operación de los grupos criminales, sino porque la policía estatal tiene un déficit de un 70 por ciento de policías, por lo que resulta inconcebible el número de guaruras para protección particular o familiar que se encontraron del anterior gobierno.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!7980?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!7980&authkey=!ACrIUHC7jN9Qmwo&ithint=video&e=32adKM>